

Entrega presidente de Bolivia tractores para ampliar producción agrícola en el país



La Paz, 24 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, entregó en la ciudad de El Alto, aledaña a La Paz, 140 tractores y otros implementos agrícolas para potenciar la producción de alimentos en el país andino.

Explicó Morales que la entrega está valorada en más de seis millones de dólares, y las máquinas abaratarán los precios y beneficiarán de manera directa a familias dedicadas a la esa actividad.

El primer mandatario boliviano destacó la importancia de vivir en armonía con la Madre Tierra, pues de ella se recibe todo lo necesario para la supervivencia en el planeta.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, calificó de vergonzosa la actitud de la derecha en este país por sus reiterados pedidos de una intervención extranjera en asuntos internos.

Durante la entrega de una obra en el departamento de Chuquisaca, Morales señaló que 'de manera vergonzosa se quejan a los gringos de Estados Unidos,

piden auxilio al gobierno de ese país, a la Organización de Estados Americanos y a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos'.

Todo ello con el objetivo de frenar la candidatura del binomio del Movimiento al Socialismo-Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (MAS-IPSP) a las elecciones generales de octubre.

Asimismo, cuestionó que hasta la fecha los candidatos opositores no presenten ninguna propuesta para el desarrollo del país.

Según señaló, en el pasado los Gobiernos administraban con políticas que venían del exterior, programas de algunas organizaciones no gubernamentales o fundaciones, y el Estado nunca tenía un plan de desarrollo.

En ese sentido, el presidente de la Cámara de Diputados de Bolivia, Víctor Borda, también acusó a los opositores de incurrir en una reiterada violación de la dignidad y soberanía de este país, al recurrir a organismos internacionales y otros Estados con el único interés de retornar al poder.

“Eso es menospreciar nuestra capacidad, nuestra dignidad como bolivianos ¿Acaso no somos suficientemente capaces de resolver nuestros problemas? ¿Qué país sudamericano apeló a otro país para resolver sus problemas internos?, lamentó Borda ante la prensa.

El Tribunal Supremo Electoral habilitó la candidatura de Evo Morales para las elecciones de octubre próximo sustentado en un fallo constitucional que en 2017 declaró legítima la repostulación de autoridades nacionales y subnacionales en sujeción a tratados internacionales en materia de derechos humanos y reconocidos por la Constitución Política del Estado.

Este órgano constitucional reconoció el derecho a la reelección en virtud del artículo 23 de la Convención Americana sobre Derechos Humanos, artículo al que otros presidentes latinoamericanos apelaron también para buscar un nuevo mandato.

Por otro lado, la presencia de un millón de personas en el inicio de campaña del MAS-IPSP y una reciente encuesta sobre las candidaturas a las elecciones ratifican al binomio del actual jefe de Estado y del vicepresidente Álvaro García Linera como favoritos.

Los 13 años de gestión del Gobierno de Morales constituyen su mayor fortaleza, pues muestra logros como el mejoramiento de la calidad de vida de los bolivianos, la estabilidad política y social del país, y éxitos económicos reconocidos por organismos internacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191664-entrega-presidente-de-bolivia-tractores-para-ampliar-produccion-agricola-en-el-pais>



Radio Habana Cuba